



# 高倉丘

令和7年7月号

## 綾部市立何北中学校

〒623-0362

綾部市物部町高倉前8番地

Tel (0773) 49-0002



〈学校教育目標〉

地域に学び

地域に貢献

そして夢の実現

## 3年間の部活動 集大成

連日、日本各地で猛暑についてのニュースが報じられておりますが、学校は熱中症対策に留意し、生徒たちの活動場所の暑さ指数をこまめに計測しながら、教育活動を継続しております。夏休みに入りますと、部活動では3年生にとって最後の総体が本格的に始まります。暑い中、しっかりと自己管理し、3年間の集大成として力を発揮してくれることを期待しております。また、夏休み中は主に午前中、部活動等の教育活動を行いますので、地域の皆様には登下校中の見守りを引き続きよろしくお願い申し上げます。

## 生徒主体の取組を経て見られた『心配り』

7月2日(水)に何北ドリカムデーを開催し、保護者の皆様や地域の方々にご来校いただきました。ありがとうございました。今年度のドリカムデーは、『つながる力・挑戦する力・ふるさと愛』を重点目標に掲げ、ブロックの児童生徒自らが企画し運営する形に内容を刷新して取り組みました。



『何北コネクション 2025』と銘打ち、体育館に各種イベントブースを設営し、皆さんと時間を共有しました。特に印象的だったのは、生徒会が中心となって、どうすれば小学生から中学生までが楽しい時間を過ごせるか、また参観いただいている保護者の皆様や地域の方々にも参加いただけるか、それぞれの役割において、細やかな『心配り』が感じられ、楽しめる工夫が凝らされていたことです。司会や進行役を務めた生徒たちは、緊張しながらも堂々とした姿を見せ、予想

以上のスムーズな運営を実現しました。普段の授業や日常の学校生活では見られない一面を、こうした非日常の学校行事を通じて見ることができたこと、特に3年生は修学旅行で見せた『行動することの大切さ』を、この新たなドリカムデーにおいても発揮してくれました。運営する立場から、参加していただく方々の年齢や状況も考慮し、丁寧に『心配り』をしながら関わる姿が光っていました。



## 協働すること

この経験を通じて、生徒たちは今回のドリカムデーの運営にとどまらず、協働することの大切さ、責任感、そして自分を支える仲間存在の大きさを実感したことと思います。2学期には、今回の経験を生かして、学校・学級の仲間とともに、思い出に残る行事はもちろん、大部分の時間を占める日常の学校生活でも、協働しながら、集団の良い雰囲気を作り上げてくれることを期待しています。

明日から、約40日間の夏休みに入ります。8月29日(金)が、2学期始業式となります。保護者の皆様、地域の皆様には、変わらぬご支援ご協力をお願い申し上げ、1学期終了のご挨拶とさせていただきます。

校長 布川 貢義 教職員一同

生徒の活動の様子 ※本校ではホームページでも、生徒の様子等を発信しています。是非ご覧ください。

**給食へのはちみつ提供** 6/24

志賀郷地区在住の養蜂家である志賀様からニホンミツバチを使って採取されたはちみつの提供を受けました。給食前にご来校いただき、ニホンミツバチやはちみつの採取等の養蜂活動について講演していただきました。いつもとは違う色やにおいの蜂蜜を味わいながら、ふるさと何北・綾部の良さを再発見する機会となりました。



**物部保育園との交流** 7/8

3年生が家庭科の学習の一環として、物部保育園を訪問しました。園児全員とのふれ合いの場面では、自分たちで作ったパペット人形を使って、人形劇「ウサギとカメ」やクイズを行ったり、一緒にじゃんけん列車をしたりして楽しい交流の時間をもちました。また、各学級で年齢に合わせた活動を行いました。園児たちが興味津々で参加してくれたこともあり、中学生にとっても充足感の大きな取組となりました。



**普通救命講習** 7/9

綾部市消防署よりご来校いただき、心肺蘇生法やAEDの使い方を実際に使用して学びました。何北中学校では3年に一度(中学校在籍時に)保健体育の学習の一環として全校生徒が講習を受けています。自分にもできることで人の命が救えることを実感するとともに、いざという場面に立ち会ったとき、今回の経験を活かして、命を救う行動がとれるよう学びを活かして行きましょう。



**中丹総体綾部市予選会** 7/5、12

個人戦の行われる2つの種目については、市の予選会から大会が始まりました。5日(土)に卓球、12日(土)にソフトテニスの個人戦が開催され、日頃の練習の成果を発揮すべく精一杯に取り組みました。卓球の部では3年生3名、2年生3名が個人戦で中丹中学校総合体育大会に進出しました。中丹総体でも持てる力を存分に発揮してくれることと期待しています。



○中丹総体市予選会 卓球個人の部 結果(※中丹総体に出場します)  
 男子 2位:金定 遼 6位:岩田 大和  
 女子 2位:大石 詩 5位:長澤 凜 6位:松本 結花 8位:谷口 りな



8月の行事予定			
4日(月)	京都府吹奏楽コンクール	19日(火)	中学生交流会
7日(木)	学校を閉じる日 ~8/15	29日(金)	2学期始業式
9月の主な行事 ※あくまで予定ですので、変更する場合があります。変更の場合は別途連絡します。			
11日(木)	3年生第1回実力テスト	14日(日)	市新人体育大会(卓球)
12日(金)	あいさつ運動	20日(土)	美化作業
13日(土)	市新人体育大会(ソフトテニス)		

※8, 9の下校時間は月曜日(週はじめの登校日)が16:10、その他の日が17:10となります。生徒会活動や学習会等で下校時間が異なる生徒につきましては個別に生徒へ連絡します。

**保護者の皆様へ**

夏季休業中の活動について、6/18付「学校における熱中症対策について」を基に実施していきます。特に部活動においては、状況によって予定の終了時刻を早めるなど、生徒たちの安全を最優先に考慮しながら教育活動を継続してまいります。ご理解・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。